

Licitan mejoras del espejo de agua e iluminación del Mural de Piedra en Chillán Viejo



Con gran expectativa cerró formalmente el proceso de licitación para la ejecución del proyecto "Mejoramiento del espejo de agua e iluminación del mural de Piedra" de Chillán Viejo, iniciativa que busca devolverle su esplendor y fortalecer su carácter como símbolo patrimonial y turístico de la comuna histórica.

El proyecto, diseñado por el equipo de la Secretaría de Planificación Municipal, va en línea de potenciar el atractivo patrimonial del monumento y atraer tanto a residentes como a visitantes. La obra contempla la recuperación del espejo de agua, que actualmente presenta signos de deterioro y desajustes en su funcionamiento, así como la instalación de un sistema de iluminación que destaque la riqueza artística y simbólica del mural durante las horas nocturnas.

"Hasta este viernes había plazo para que las empresas pudiesen postular a esta licitación que para nosotros es muy importante, recordando que la primera etapa de conservación del mural se realizó con la dirección de arquitectura, donde hubo una inversión del Ministerio de Obras Públicas de 318 millones de pesos, pero hay una segunda y que para nosotros es relevante, porque vamos a recuperar el espejo de agua original ese que fue inaugurado el mural de piedra por María Martner y las autoridades de la época", comentó el alcalde de Chillán Viejo Jorge del Pozo.

El 31 de julio de 2023, se firmó un convenio de transferencia de recursos entre la Municipalidad de Chillán Viejo y el Gobierno Regional, mediante el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR). Este acuerdo marca un hito en la historia de la gestión del patrimonio local, ya que permite contar con una inversión total de 225 millones de pesos destinados a la puesta en valor del mural, específicamente en el mejoramiento de su espejo de agua y en su iluminación, para asegurar su conservación y realce durante las noches.

La iluminación moderna proyectada en el mural resaltar sus detalles y colores, valorizando aún más la obra y permitiendo que su historia sea contada de manera efectiva durante toda la noche.